



Die Podien zu aktuelle Themen waren hochkarätig besetzt. Unter Leitung von Grossrätin Janine Glarner (Mitte) diskutierten über Wirtschaft und Unternehmertum (von links) Kurt Schmid, Präsident Aargauischer Gewerbeverband, Marta Kwiatkowski, Senior Researcher Gottlieb-Duttweiler-Institut, Landammann Urs Hofmann und Dieter Widmer, Direktionspräsident AKB.

Bilder: Erika Obrist / zg



Auf die Bühne traute sich die Kleine nicht, aber die Hand hat sie dem Sänger der Band «Soul on Ice» gegeben.



Kambly-Guetzli, verziert mit Marzipan, mag Julia.



Nina bohrt Löcher fürs Solitaire-Spiel.



Die vielen Eindrücke machen hungrig und durstig.



Ein prächtige Landschaft konnte bei Hegi Garten bestaunt werden.



Zivilschützer erwiesen sich auch als Künstler mit der Motorsäge.



Magischer Anziehungspunkt für Kinder und Erwachsene: Der Rettungshelikopter von Alpine Air Ambulance.